



Liebe Mitglieder,

mit dem Erlegen und Verspeisen der Martinsgans am letzten Oktoberwochenende ist die Turniersaison unseres Clubs zu Ende gegangen. Damit wird sich auch in den kommenden Monaten die Informationsflut auf diesem Weg ein wenig reduzieren, einfach weil es nichts Neues zu berichten gibt. Wenn sich also die Frequenz der Infobriefe über den Winter weniger wird, dann habt bitte dafür Verständnis.

Was ist aktuell wichtig zu wissen:

- Das Training am Freitag in Kalbach findet den ganzen Winter über prinzipiell statt, dem dort vorhandenen Flutlicht sei Dank. Wenn es allerdings zu kalt wird oder die voraussichtliche Teilnehmerzahl sehr gering ist, dann wird es kurzfristig und individuell abgesagt. Die entsprechende Kommunikation erfolgt über eine entsprechende WhatsApp-Gruppe.
- Das Training am Mittwoch in Karben kann aufgrund der Dunkelheit nicht mehr durchgeführt werden. Die Möglichkeit des Indoorgolf gibt es nicht mehr. Daher haben wir mit dem Trainer Armin Piater verabredet, sonntagsmorgens um 9.30 Uhr ein Training anzusetzen. Allerdings sind wir hier vom Wetter und auch von der Verfügbarkeit des Trainers abhängig, so dass es nicht jeden Sonntag stattfinden wird. Auch hier findet eine entsprechende Abstimmung, ob und wann das Training angesetzt ist, über eine individuelle WhatsApp-Gruppe statt.

Wer daher Interesse hat, über die aktuellen Entwicklungen und Termine informiert zu sein, der schickt bitte eine Nachricht an [m.waldheim@golfclub-hessensued.de](mailto:m.waldheim@golfclub-hessensued.de) oder [m.schmidt@golfclub-hessensued.de](mailto:m.schmidt@golfclub-hessensued.de). Wir sorgen dann dafür, dass ihr in die jeweilige WhatsApp-Gruppe aufgenommen werdet und entsprechend informiert seid, wann Trainings geplant sind und wann sie abgesagt werden.

Zum Jahresende wird leider unser Geschäftsstellenleiter Patrik Seiler seine Tätigkeit für den Verein beenden. Wir bedauern seine Entscheidung und hätten gerne mit ihm weitergearbeitet. Gleichzeitig bedanken wir uns für seine langjährige, sehr gute und immer vertrauensvolle Arbeit für den Verein und wünschen ihm alles Gute für die Zukunft. Seine Tätigkeiten werden wir im Vorstand aufteilen. Die wesentlichen Aufgaben, nämlich die Finanzen, werden dabei von unserer Schatzmeisterin Heike Böse übernommen. Für euch, liebe Mitglieder, ergeben sich aus seinem Ausscheiden so gut wie keine Änderungen. Insbesondere die E-Mailadresse [info@golfclub-hessensued.de](mailto:info@golfclub-hessensued.de) bleibt erhalten und wird weiter gelesen und verarbeitet. Lediglich die Postadresse des Vereins muss angepasst werden, wie genau, werden wir noch festlegen. Wie immer werden wir das auch auf unserer Webseite [www.golfclub-hessensued.de](http://www.golfclub-hessensued.de) veröffentlichen.

Auch das neue Jahr wirft bereits seine Schatten voraus, erste Planungen für Turniere und Reisen sind aufgesetzt. Konkret gibt es bereits das Wochenende zum Heitlinger Hof vom 6.-8. Mai. Die Anmeldefrist läuft am 11. Dezember aus, danach wird unser reserviertes Zimmerkontingent freigegeben. Wer sich also nach diesem Tag entscheidet, dabei sein zu wollen, hängt dann von der Verfügbarkeit im Hotel ab. Eine Abmeldung wiederum ist bis vier Wochen vor dem Event kostenfrei möglich.

Und dann gibt es natürlich unseren hessischen Neujahrsempfang am 21. Januar bei der Kelterei Possmann in Frankfurt-Rödelheim. In der Hoffnung, dass uns die dann geltenden Corona-Richtlinien keinen Strich durch die Rechnung machen, freuen wir uns darauf, euch wieder persönlich zu sehen. Zu diesem Event erhaltet ihr rechtzeitig eine Einladung mit der Bitte um verbindliche Anmeldung,



damit wir die Anzahl Teilnehmer dort entsprechend registrieren können. Geplant ist eine Führung, die Kosten dafür übernimmt der Verein und anschließendes gemütliches Beisammensein.

Auch wenn es noch etwas früh ist, wünschen wir euch schon heute eine ruhige Adventszeit, ein frohes Weihnachtsfest und alles Gute für das neue Jahr.

Bleibt gesund,

Bettina, Claudia, Heike, Markus und Michael